

30 AÑOS DE RIMISP: COMPROMETIDOS CON EL DESARROLLO Y LA EQUIDAD TERRITORIAL DE A. LATINA



En 1986, en Paipa, Colombia, se inició el trabajo de Rimisp, donde investigadores y agentes de desarrollo buscaban enfrentar las problemáticas que afectaban a la agricultura de pequeña escala en América Latina. El objetivo de la Red fue encontrar soluciones metodológicas e innovadoras, que posibilitaran obtener más y mejores impactos y eficiencia de sus proyectos.

[+ VER MÁS](#)

EDITORIAL



El enfoque territorial es más eficaz en la disminución de brechas

Rimisp está cumpliendo 30 años. Han sido tres décadas de trabajo atentos y comprometidos con las transformaciones del mundo rural. Nuestro continente es un territorio rico y diverso, pero con oportunidades dispares dependiendo del lugar en que se nace.

[+ VER MÁS](#)

OFICINAS



México 2016: concentrados en aportar a las políticas sociales y al patrimonio agroalimentario

“Desde la oficina de Rimisp en México nos hemos propuesto trabajar con especial énfasis en consolidar el Programa Territorios Productivos, para lograr que este sea parte de la agenda de PROSPERA, el Programa de Inclusión Social del gobierno que articula y coordina la oferta institucional de programas y acciones de política social”.

[+ VER MÁS](#)

Chile 2016: vinculación estratégica con servicios públicos y aportes a la descentralización

Generar y fortalecer vínculos estratégicos con servicios públicos relacionados con el quehacer del desarrollo rural, y aportar a los debates relacionados con la descentralización del país serán los focos de gestión de la oficina de Rimisp en Chile para 2016.

[+ VER MÁS](#)



Ecuador 2016: gestionando la integración de conocimientos para el desarrollo territorial

Ya culminada la transición de Organismo No Gubernamental de carácter internacional a nacional, la oficina de Rimisp en Ecuador se concentrará este año en lograr consolidar su plena operación en el país y en implementar iniciativas clave en los Grupos de Trabajo, procurando la integración de conocimientos al interior de los mismos.

[+ VER MÁS](#)

Colombia 2016: transformación productiva integral e inclusiva

En una Colombia que está en un punto de inflexión en el desarrollo territorial rural, la oficina del país se ha fijado como líneas el apoyo a procesos de cambio institucional para el desarrollo rural relacionado con modelos integrales de intervención y focalización territorial; aportes técnicos para la construcción de políticas e instrumentos diferenciales orientados al cierre de brechas; y colaboración con herramientas que integren el ordenamiento y desarrollo regional.

[+ VER MÁS](#)



BREVES



Conferencia Puebla: Experiencias para disminuir las brechas territoriales

La desigualdad al interior de los países, entre regiones y territorios con niveles de desarrollo muy disímiles es una realidad a nivel mundial. Para compartir experiencias y dialogar sobre las causas es que Rimisp organizó la *Conferencia Internacional sobre Desigualdad Territorial y Desarrollo*, la que reunió durante tres días en Puebla, México, a un centenar de líderes mundiales en políticas públicas de más de 35 países.

[+ VER MÁS](#)



ODS: Hacerse cargo de una realidad que no admite dilaciones

El 1 de enero de 2016 entraron en vigencia en todo el mundo los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y sus 169 metas que marcarán la agenda internacional hasta 2030 y en los que Rimisp, Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, participó a través del foro IRF2015, grupo de organizaciones que aportan conocimiento multidisciplinario para abordar el cómo llegar a cumplir estos objetivos.

[+ VER MÁS](#)

PUBLICACIONES

Manual de Circuitos Cortos para productores

Bajo la autoría de la ODEPA, INDAP, Achipia –todas dependientes del Ministerio de Agricultura de Chile– y de Rimisp, como organismo ejecutor, el manual ‘Cómo ejecutar, el manual ‘Circuitos Cortos: Desafíos y oportunidades para la agricultura familiar campesina’ aborda aristas referidas a la comercialización de productos agrícolas por medio de la venta directa o con no más de un intermediario entre el agricultor y el consumidor.

[+ VER MÁS](#)

